



平成23年に国王夫妻が来日された際、国民の幸福度が高いことから「世界一幸せな国」として注目を集めたブータン。そんなブータンの日常には、豊かな自然と人々の笑顔があふれています。

ブータンの風景

Bhutanese scenery

東京2020オリンピックでの再会が今から楽しみ



寄居城北高校3年 陸上部所属 小林楓佳さん
大会結果：女子4×100mリレー準優勝

ブータンは、街並みや風景が独特で、見るものすべてが新鮮で、人々はみんな親切でした。

大会では、普段走らない100mに出場できていい経験になりました。また、為末さんとリレーチームを組め、さらには2位になれてうれしかったです。

ブータンの人や選手たちともっと話したかったので、英語をたくさん話せるよう今後も勉強を頑張りたいと思います。このような素晴らしい経験をさせていただいた支援者の皆さんや、寄居町の皆さんに感謝の気持ちを伝えたいです。

東京2020オリンピック事前合宿で、今回友達になったアスリートたちに再会するのがとても楽しめます。

一生思い出に残る経験をさせていただいた多くの方に感謝

ブータンは高い山に囲まれていてびっくりしました。約1週間の滞在でしたが、ブータンで出会った人がやさしく接してくれたので、楽しく過ごせました。

大会は、100m、走り幅跳び、リレーに出場し、楽しかったです。出場した種目すべてで入賞できてうれしかったです。特に一緒にブータンを訪問した小林さん、為末さんと出場した100m×4リレーで2位になれたのが非常にうれしかったです。

一生思い出に残る経験をさせていただいたクラウドファンディング支援者の皆さん、本当にありがとうございました。



寄居城北高校3年 陸上部所属 山口夏生さん
大会結果：女子100m準優勝、女子走り幅跳び準優勝
女子4×100mリレー準優勝

ブータン訪問を終えて 小林さんと山口さんによる報告会開催

5月27日、中央公民館ホールで、本事業の報告会を開催しました。寄居町とブータンとの交流の架け橋となった小林さんと山口さんが、ブータンで得た自身の貴重な経験を大会レポートとして発表しました。また、今回一緒に渡航した、元陸上選手の為末さんと写真家の関健作さんを交えてのトークセッションも行われ、和やかな雰囲気の報告会となりました。



現地高校生との交流 ヤンチェンプー高等学校を訪問

4月30日、小林さんと山口さんは、ティンプー市内のヤンチェンプー高等学校を訪問しました。多くの教職員や生徒たちの温かい歓迎を受けたあと、日本の高校2年生に当たる理系クラスで、寄居町や自分たちの高校生活について英語で紹介する授業を行いました。生徒たちから、日本や寄居について質問を受けたり、一緒に写真を撮ったりするなど、交流を深めました。